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222 млн. 530 тыс. рублей,
выделенных властям Москвы
в виде субсидий из федераль-
ного бюджета, будут направ-
лены на проведение работ по
капитальному ремонту жи-
лищного фонда, сообщили  в
городской администрации в
среду, 24 октября. Мэр Юрий
Лужков подписал распоряже-
ние, согласно которому эти
средства, выделенные на про-
ведение капремонта много-
квартирных домов, будут рас-
пределены среди префектур.
В горадминистрации отмети-
ли, что ежемесячно Департа-
мент финансов столицы будет
направлять в Минфин РФ от-
чет о целевом использовании
выделенных субсидий.
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СРЕДСТВА 
НА КАПРЕМОНТ

4
БЕСПЕЧНОСТЬ ПРИ ПОДГОТОВКЕ
К ЗИМЕ НИКОГДА НЕ ОБХОДИТСЯ
ДЕШЕВО: МОРОЗ ВСЕГДА 
АДРЕС НАЙДЕТ...

День за днем:

МОСКОВСКАЯ СРЕДА № 41 (244), 31 октября - 6 ноября 2007

В центре Москвы планиру-
ется установить сто реклам-
ных конструкций, совмещен-
ных с самоочищающимися
общественными туалетами,
сообщил глава столичного
Комитета рекламы, информа-
ции и оформления города
Владимир Макаров на заседа-
нии комиссии Мосгордумы по
городскому хозяйству и жи-
лищной политике в четверг,
25 октября. Такие современ-
ные конструкции есть в Лон-
доне и Париже. Сейчас такая
конструкция в качестве экспе-
римента установлена в Моск-
ве на Манежной площади.

В. Макаров добавил, что, по-
скольку климат у нас суровее,
чем в Западной Европе, надо
посмотреть, как туалеты «пе-
реживут» зиму, и в случае
удачного эксперимента будет
объявлен конкурс на установку
в центре города ста таких кон-
струкций. Стоимость туалетов
составляет десятки тысяч ев-
ро, устанавливать их планиру-
ется за счет средств реклам-
ных фирм. Кроме того, в горо-
де планируется устанавливать
другие рекламные конструк-
ции, несущие социальные
функции, - например, газетных
киосков, телефонных будок. 

САНУЗЕЛ,
СОВМЕЩЕННЫЙ...
С РЕКЛАМОЙ

ЧЕТВЕРГ,25.10

Комплексная реконструкция тер-
ритории центрального стадиона
«Динамо» начнется в ближайшее
время, сообщили  в пятницу, 26 ок-
тября, в городской администрации.
Мэр Москвы Юрий Лужков подпи-
сал постановление, согласно кото-
рому будет отреставрирована боль-
шая спортивная арена «Динамо» -
памятник истории и культуры. Пос-
ле реставрации ее вместимость со-
ставит 30 тыс. зрителей, а общая
площадь - 150 тыс. кв. м. Под три-
бунами будет размещена подзем-
ная автостоянка на четыреста ма-
шиномест.

Рядом планируется построить
новый спорткомплекс площадью
40 тыс. кв. м с подземной стоянкой
на две тысячи машиномест, а также
двухэтажный спортивно-развлека-
тельный комплекс площадью 45
тыс. кв. м. На участке, примыкаю-
щем к третьему транспортному
кольцу, будет построен многофунк-
циональный комплекс общей на-
земной площадью до 450 тыс. кв. м
с подземной автостоянкой на пять
тысяч машиномест. В связи с его
строительством на территории
«Динамо» будет разобран админи-
стративный корпус и бассейн. Ра-
боты планируется начать весной
2008 года.

«ДИНАМО» 
В НОВОМ ОБЛИКЕ

«МС» - Интерфакс 

На состоявшемся в пятницу, 26 ок-
тября, оперативном совещании
Комплекса городского хозяйства

немало внимания было уделено выпол-
нению ранее данных поручений. Одно из
них касалось проверки состояния и при-
ведения в порядок электрощитового хо-
зяйства в жилых домах. Общее число
таких щитовых - 32341. По данным Де-
партамента топливно-энергетического
хозяйства, из них проверено 31090, вы-
явлено 1483 нарушения, из которых
1460 устранено.

- Завершайте эту работу, - сказал
Петр Бирюков. - Был установлен дирек-
тивный срок - 1 ноября. Все админист-
ративные округа и городские организа-
ции должны представить информацию
об устранении замечаний.

Выполняя ранее данное поручение,
Мосжилинспекция особое внимание
уделила завершению ремонта кровель
жилых зданий. Как отметил начальник
Мосжилинспекции Владимир Объедков,
во всех административных округах эта
работа активизировалась. По данным на

пятницу, ремонт кровель надо было за-
вершить на 140 объектах.

Инспекция продолжала выявление
фактов незаконного подключения по-
сторонних потребителей к электроуста-
новкам жилого сектора.

- По ранее выданным предписаниям
приняты меры, - сказал В. Объедков. -
На третьем этапе мы проверили 1367
жилых строений и в 24 из них обнару-
жили незаконных потребителей элект-
ричества. Прошу префектуры в течение
недели принять меры по всем этим ад-
ресам.

В рамках подготовки к выборам ОАТИ
проверяет состояние адресного хозяй-
ства столицы. Как сообщил начальник
ОАТИ Харис Ножипов, проверено 15 ты-
сяч зданий, выявлено 943 нарушения. В
данном случае речь идет о домовых зна-
ках и указателях улиц, которые не име-
ют подсветки и нуждаются в ремонте. В
результате принятых мер 732 уличных
знака уже приведены в порядок, работа
по ремонту остальных 211 находится на
контроле инспекции.

На контроле инспекции находилось
также 1400 мест локальных разруше-
ний асфальтового покрытия на внут-
ридворовых территориях. По данным
на пятницу, 1380 из них уже устране-
но.

ОАТИ отмечает, что в округах заметно
улучшилась ситуация с уборкой листвы,
но ослаблять внимание к этой работе
нельзя. В последнее время количество
опадающей листвы увеличилось.

- Судя по информации Гидрометео-
бюро, погода будет нормальная, - ска-
зал Петр Бирюков. - Поэтому в выход-
ные дни организуйте субботники, уби-
райте и вывозите листву.

Заканчивая совещание, Петр Павло-
вич напомнил о том, что накануне состо-
ялись конференция «Москва - энерго-
эффективный город» и сопутствующая
ей выставка, где были представлены но-
вые приборы и технологии для город-
ского хозяйства. Всем участникам сове-
щания были розданы соответствующие
материалы.

- Наработки сделаны огромные, - ска-
зал Петр Бирюков, - накоплено очень
много полезной информации. Все это
надо использовать в повседневной ра-
боте, особенно при формировании про-
грамм капитального ремонта.

Петр ПОЛЫНОВ 

Городское освещение - специфиче-
ская и очень важная часть комму-
нального хозяйства столицы. Есте-

ственно, мегаполис не может светить-
ся, как гигантский прожектор - одина-
ково равномерно. Если посмотреть на
Москву с самолета, заходящего на по-
садку в ночной аэропорт, то откроется
завораживающая картина: где-то час-
тые пунктиры огоньков сливаются в об-
щее яркое пятно, а где-то ночная жизнь
лишь едва-едва обозначена в царстве
тьмы.

За люмьерами вечернего города сле-
дит светотехническая инспекция ОАТИ.

- Северо-Восточный округ освещен
лучше, чем город в целом, - считает за-
меститель начальника инспекции Нина
Алимушкина.

В 2005 году были приняты новые
нормы городского освещения, согласно
которым на улицах и магистралях допу-
скается не более трех процентов неис-
правных светильников, а во дворах - не
более пяти от общего числа установ-
ленных. По дворовому освещению Се-
веро-Восток в эти рамки укладывается:
инспекция выявила только 4,6 процента
неисправных фонарей. Однако СВАО -
это шестнадцать районов, так по-мос-
ковски не похожих друг на друга. Са-
мые светлые дворы оказались в Отрад-
ном и Свиблове, а вот в Марфине и Ло-

синоостровском электрикам и монтаж-
никам есть над чем поработать.

По освещению подъездов в округе
уверенно лидирует Ростокино: неис-
правных светильников на подъездных
козырьках здесь всего лишь немногом
более одного процента. А вот шансов
навернуться впотьмах возле двери до-
ма больше всего у жителей Бутырского
района.

То же самое Ростокино на пару с
Южным Медведковом держат почет-
ную пальму первенства по части осве-

щения домовых знаков. Блуждать же в
ночной тиши в поисках нужного дома
скорее всего придется в Отрадном и
все в том же Марфине, где светотехни-
ческой инспекцией выявлена почти ше-
стая часть темных домовых знаков от
общего числа.

Инспектора окружной АТИ и специа-
листы Моссвета проверяют светотех-
ническое оборудование округа дважды
в месяц. Выявленные недостатки и не-
исправности устраняются специали-
стами ООО «Светосервис - НО». Это

что касается улиц и городских магист-
ралей. Здесь, кстати, неисправные све-
тильники должны «оживать» в течение
не более пяти дней. Для дворов же до-
пускается некоторое послабление - на-
вести порядок с освещением предлага-
ется за десять дней. Правда, дворовое
освещение и исправные домовые зна-
ки - головная боль уже непосредствен-
но ДЕЗа.

За нерасторопность, кстати, инспек-
ция может наложить штраф: каждый
вовремя не отремонтированный све-
тильник обойдется ответственной орга-
низации в три тысячи рублей.

Что же делать, если вроде бы все го-
рит и работает, а во дворе вечером все
равно спотыкаешься?

Жители могут обратиться в район-
ную управу или непосредственно в ГУП
«Моссвет». Специалисты проведут за-
меры освещенности и в случае необхо-
димости Моссвет установит дополни-
тельные светильники. Если необходи-
мые условия для монтажа оборудова-
ния уже есть, то все будет сделано бы-
стро. А вот если на уже имеющуюся
опору дополнительный светильник по
тем или иным причинам установить
нельзя, то, увы, придется подождать:
сначала проведут проектные работы, а
уж затем установят новую опору.

Александр ЧУДАКОВ

КОГДА ФОНАРИКИ
КАЧАЮТСЯ НОЧНЫЕ...

С 1 ноября городские службы переходят на зим-
ний режим работы. В связи с этим установлено
круглосуточное дежурство уборочной техники.
Соответствующее распоряжение издано первым
заместителем мэра в правительстве Москвы, ру-
ководителем Комплекса городского хозяйства
Петром Бирюковым.

ЗИМА ПРИХОДИТ 
В НОЯБРЕ

Службы городского хозяйства Москвы будут работать в уси-
ленном режиме с 3 по 5 ноября в связи с празднованием Дня
народного единства, который отмечается 4 ноября, сообщи-

ли в городской администрации в пятницу, 26 октября. Уже с 16.45
2 ноября и до 10.00 6 ноября будет организовано круглосуточное
дежурство ответственных работников городских служб дополни-
тельно к ежедневным круглосуточным дежурствам, запланиро-
ванным по обычному графику работы.

ТРОЕ СУТОК
УСИЛЕННОГО РЕЖИМА

В распоряжении, которое подписал мэр Москвы Юрий Лужков,
столичным коммунальным ведомствам поручено обеспечить ус-
тойчивое водо-, электро- и теплоснабжение, телефонную связь и
другое инженерное обеспечение жилых домов, объектов здраво-
охранения, образования и промышленности. В городе будут дежу-
рить дополнительные спасательные бригады аварийных служб,
готовые в любой момент приступить к ликвидации каких-либо
чрезвычайных происшествий. Для работы спасательных бригад
будут запасены кислород, ацетилен и материалы для проведения
аварийно-восстановительных работ.

Со 2 по 6 ноября в Москве будет усилен круглосуточный конт-
роль за химически опасными предприятиями и объектами жизне-
обеспечения города, за подвалами и чердаками в московских зда-
ниях. Особое внимание будет уделяться брошенным машинам.

На всех праздничных мероприятиях будет запрещена продажа
алкогольной продукции, слабоалкогольных напитков, пива и дру-
гих видов прохладительных напитков в стеклянной таре.

Владимир ЛЕОНИДОВ

Проще говоря, речь шла о том, чтобы в сле-
дующем году, по словам докладчика, заме-
стителя мэра в правительстве Москвы, ру-

ководителя Департамента имущества Владимира
Силкина, выверить все действующие государст-
венные учреждения города и выработать предло-
жения по их дальнейшей деятельности для реор-
ганизации, ликвидации или приватизации.

В этих целях предложено всем органам власти
города, выступающим учредителями госучреж-
дений, провести их комплексную инвентариза-
цию, а также анализ деятельности, обратив осо-
бое внимание на финансово-хозяйственную от-
четность. По результатам этой работы для прави-
тельства Москвы будут подготовлены предложе-
ния по дальнейшей судьбе государственных, го-
сударственных унитарных и казенных предпри-
ятий города, а также наиболее рациональному
использованию их имущества.

Также рассмотрен вопрос «О мерах по обеспе-
чению исполнительных органов государственной
власти города Москвы геоинформационными
(пространственными) данными». Рассматривался
ход реализации принятой в 1999 году программы
внедрения «Единой государственной картографи-
ческой основы города Москвы». Решено разви-
вать далее эту программу с использованием сис-
темы спутниковой навигации ГЛОНАСС, в частно-
сти, для решения задач по обеспечению безопас-
ности транспортных сообщений, предотвраще-
нию аварийных и чрезвычайных ситуаций и лик-
видации их последствий, обеспечению землеуст-
ройства и проведению кадастровых работ, а так-
же по персональной навигации граждан и транс-
портных средств в городе. Кроме того, принято
решение об издании в 2008 году «Атласа (Карто-
графической энциклопедии) города Москвы».

Геннадий ВОСКРЕСЕНСКИЙ

Если подъезжать к Москве в темное время суток,
то ее близость обозначается уже за пару десят-
ков километров до кольцевой дороги. На всем го-
ризонте по ходу движения вдруг появляется то-
ненькая лимонно-розовая кайма, которая ширит-
ся и набирает яркость с каждым километром. Это
встречают гостей многие тысячи ламп, светильни-
ков, фонарей вечерней столицы.

БОЛЬШАЯ ИНВЕНТАРИЗАЦИЯ
На очередном заседании во вторник, 30 октября, правитель-
ство столицы рассмотрело вопрос «О первоочередных зада-
чах по совершенствованию системы управления государст-
венными учреждениями города Москвы и перспективных на-
правлениях реформирования данного сектора экономики в
рамках выполнения Федерального закона от 3 ноября 2006
года № 174 «Об автономных учреждениях». 

К уборке снега - готовы!
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